

# BERITA TERBARU

## HUT TNI Ke-79, Kodim 1311/Mrw Serahkan Hadiah ke Pemenang Lomba PBB Antar Pelajar Total Hadiah Rp.69 Juta

Patar Jup Jun - [MOROWALI.BERITATERBARU.CO.ID](http://MOROWALI.BERITATERBARU.CO.ID)

Oct 1, 2024 - 14:37



*Penyerahan Hadiah kepada pemenang lomba PBB antar pelajar*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Tentara Nasional Indonesia (TNI), Kodim 1311/Morowali menyelenggarakan Lomba Peraturan Baris-Berbaris (PBB) yang melibatkan

pelajar tingkat SD, SMP, dan SMA se-Kabupaten Morowali, Selasa (01/10/2024).

Acara ini berlangsung meriah dan penuh semangat, dengan total hadiah sebesar 69 juta rupiah yang dibagikan kepada para pemenang dari berbagai tingkatan.

Lomba ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan memperingati HUT TNI Ke 79, dengan tujuan menumbuhkan semangat disiplin, kekompakan, dan jiwa kepemimpinan di kalangan generasi muda. Dalam kesempatan tersebut, Komandan Kodim 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki, menyampaikan rasa bangganya terhadap antusiasme dan semangat yang ditunjukkan oleh para peserta.

"Kami sangat mengapresiasi partisipasi dan dedikasi para pelajar yang mengikuti lomba ini. Kompetisi PBB tidak hanya menjadi ajang untuk menunjukkan kemampuan baris-berbaris, tetapi juga menjadi wadah untuk menanamkan nilai-nilai kedisiplinan, kepemimpinan, dan semangat kebangsaan sejak usia dini," ujar Letkol Inf Alzaki.

Lomba PBB ini diikuti oleh puluhan sekolah dari berbagai kecamatan di Kabupaten Morowali, dengan kategori yang dibagi menjadi tingkat SD, SMP, dan SMA. Setiap tim beranggotakan para pelajar yang telah dilatih secara khusus untuk berkompetisi di ajang ini. Mereka dinilai berdasarkan kekompakan, kerapian, keserasian gerakan, serta ketepatan waktu dalam melaksanakan formasi-formasi PBB.

Para juri yang terdiri dari personel TNI dan Purna paskibraka memberikan penilaian objektif dan menentukan tim-tim terbaik dari masing-masing kategori. Para pemenang tidak hanya mendapatkan penghargaan dalam bentuk piala dan Piagam penghargaan, tetapi juga hadiah uang tunai dengan total keseluruhan mencapai 69 juta rupiah.

Hadiah yang disiapkan oleh Kodim 1311/Morowali ini diberikan sebagai bentuk penghargaan atas usaha dan kerja keras para pelajar dalam mempersiapkan diri menghadapi lomba. Letkol Inf Alzaki menegaskan bahwa hadiah ini diharapkan bisa memotivasi para pelajar untuk terus mengasah kemampuan mereka, baik dalam hal PBB maupun di bidang lainnya.

Dengan terselenggaranya lomba ini, Kodim 1311/Morowali berharap agar nilai-nilai disiplin, kebersamaan, dan cinta tanah air dapat terus berkembang di kalangan pelajar. Diharapkan kegiatan serupa dapat menjadi agenda rutin dalam peringatan HUT TNI di tahun-tahun mendatang, sebagai salah satu bentuk pengabdian TNI kepada masyarakat, khususnya dalam membina generasi muda yang berkarakter kuat dan cinta NKRI.